

Neujahrsempfang des Gewerbevereins

Hoch erfreut über den guten Besuch seines Neujahrsempfangs zeigte sich der Vorstand des Gewerbevereins am 18. Januar. Zahlreiche Mitglieder mit Angehörigen und Freunden waren der Einladung in das Restaurant Ebnet gefolgt, darunter auch die beiden Beigeordneten Klaus Leicht und Volker Strub.

Für 2012 habe sich der Verein einiges vorgenommen, erläuterte der Vorsitzende Volker W. Reimer. Wichtig sei wieder das Thema „Verkaufsoffener Sonntag“.

Als Neuheit habe man vor, im Anschluss an die Saison der Waldfeste am 30. Juni und am 1. Juli ein Gewebefest im Wald zu veranstalten. Geplant sei das Fest eigentlich schon für 2011 gewesen, aber die Vorbereitungszeit habe sich als zu kurz erwiesen. Der Gewerbeverein wolle mit der Veranstaltung seinen Mitgliedsunternehmen eine Plattform bieten, sich der Öffentlichkeit zu präsentieren. Dazu gebe es, wie es sich für ein Fest gehöre, auch eine Bewirtschaftung und viel Musik. Dafür stünden die Räume der Walderholung zur Verfügung, aber die Gewerbetreibenden könnten sich auch im Freien mit ihren Produkten und Dienstleistungen vorstellen. So viel stehe schon mal fest, aber dennoch komme auf die Aktiven noch einiges an Arbeit zu. Alle Mitglieder seien aufgefordert sich zu beteiligen. Auch in die Planung zur Umgestaltung des Ortsmittelpunktes wolle man sich weiterhin einbringen. Das Zentrum müsse leben, und dafür sei es wichtig, dass sämtliche Verkehrsteilnehmer in vernünftiger Abwägung gut koordiniert miteinander klarkommen. Zu wünschen wären Mieter für die beiden leerstehenden Geschäfte in der Neustadter Straße.

Erster Beigeordneter Klaus Leicht gab einen Überblick über die wirtschaftliche Situation der Gemeinde. Er lobte das Engagement des Vereins und die gute Zusammenarbeit bei den anstehenden Themen zur Ortsentwicklung.

Der Vorsitzende dankte Jürgen Ebnet, der sich als diesjähriger Ausrichter des Empfangs zur Verfügung gestellt hat. Bei guten Getränken, Fingerfood und netten Gesprächen hatten alle Gäste einen angenehmen Abend.

(Amtsblatt vom 26. Januar 2012)